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Liebe Freunde 
des Hauses Gärtner,

im Auktionsjahr 2009 freue ich mich, Ihnen mit dem 
Sonderkatalog „INDIA & INDIAN STATES“ einen wei te-
ren philatelistischen Leckerbissen präsentieren zu 
können.

Mit 892 Losen (679 Einzellosen und 213 Lots und 
Sammlungen) können Sie eine „Reise“ durch  die in-
dische Geschichte erleben – beginnend mit dem Brief 
aus dem Jahr 1839 von Charles Napier über die In-
dischen Vertrags- und Feudalstaaten bis hin zu mo-
dernen Fehldrucken.  

Mein spezieller Dank gebührt Herrn Peter Röver, der 
sein Wissen und seine Erfahrung bei der Aufarbeitung 
der Sammlungen mit eingebracht hat. Last but not 
least gilt mein besonderer Dank Herrn Dr. Volker Schil-
ling, der mit seinem Fachwissen und Enthusiasmus 
maßgeblich an der Bearbeitung beteiligt war.

Bei der Durchsicht des Kataloges, der mit viel Liebe 
zum Detail entstanden ist, wünsche ich Ihnen viel 
Freude. 

Mit besten Grüßen

  Christoph Gärtner

P.S. 
Gerne würden wir auch Ihre Sammlung in einem 
gebührenden Umfeld präsentieren.

Dear philatelic friends,

This special sale „INDIA & INDIAN STATES“ will be ano-
ther philatelic highlight of the year 2009.

You can go on a journey through the Indian history – 
starting from 1839 with a letter from Charles Napier 
via the Convention and Feudatory States up to modern 
errors by looking at 892 lots (679 single lots and 213 
accumulations and collections).

First I would like to thank Mr. Peter Röver for his help 
with his enormous knowledge and his long-time expe-
rience. Last but not least my warmest thanks to Dr. 
Volker Schilling. His deep expertise and enthusiasm 
led to the successful fi nishing of this catalogue.

Enjoy this catalogue which was created with love for 
the detail.

Kind regards

  Christoph Gärtner

P.S. 
We would be pleased to present also your collection.
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Steigerungsstufen – Bidding Increments

Die unverbindlichen Steigerungsstufen liegen im Ermessen des Versteigerers und betragen 5 bis 10 % vom 
Ausruf:
The non-committal bidding increments are subject to the assessment of the auctioneer, they are between 
5 to 10% of the bidding price:

bis/to 100,- € 5,- €

von/from 100,- € bis/to 250,- € 10,- €

von/from 250,- € bis/to  700,- € 20,- €

von/from 700,- € bis/to  1.500,- € 50,- €

von/from 1.500,- € bis/to  3.000,- € 100,- €

von/from 3.000,- € bis/to  10.000,- € 200,- €

ab/over 10.000,- € 500,- €

Wir bieten für Sie bei Geboten wie „bestens“, „höchst“, „kaufen“, „auf jeden Fall“, „bis ultimo“ oder ähnlichen  Formulierungen 
bis zum zehnfachen Ausruf! 
We bid on your behalf such as „best“, „at the most“, „buy“, „in any case“, „without limit“ or similar description up to 10-fold of 
the bidding price! 

Besichtigung der Auktionslose – Viewing Hours

Besichtigungen außerhalb der angegebenen Zeiten sind nach vorheriger Terminabsprache möglich. 

Private Viewing by appointment possible.

In unseren Geschäftsräumen in Bietigheim - Bissingen, Steinbeisstr. 6+8
At our offi ce in Bietigheim - Bissingen, Steinbeisstr. 6+8

Treffen Sie uns persönlich während folgender Messen:
Meet us personally during the following exhibitions:

05 .03. - 07.03.2009 // 12. Internationale Briefmarken Börse München ´09

10.04. - 16.04.2009 // China 2009 - World Stamp Exhibition Luoyang (Booth 1.2.3)

06.05 - 10.05.2009 // 18. Internationale Briefmarkenmesse Essen (Stand 12/70)



  

Hinweis zu NS-Emblemen und/oder Symbolen:

Bei Belegen, Literatur u.a. mit NS-Emblemen oder -Symbolen verpfl ichtet sich der Bieter, diese lediglich für historisch-wissenschaft-

liche Sammelzwecke zu erwerben. Sie sind in keiner Weise propagandistisch, insbesondere im Sinne des § 86 StGB, zu benutzen.

Notice to NS-Decorations and/or Symbols

The bidder is obliged to purchase samples or literature etc. holding NS-decorations or NS-symbols only for historical and scientifi c 
purposes of collecting. They may not be used in any form for propagandistic purposes, esp. in regard to § 86 StGB.

Paragraph 86a, 86

Internet

Besuchen Sie uns im Internet! – Visit us on the web!

Abbildungen sämtlicher Einzel lose und ausgewählte Sammlungsteile dieser Auktion.
All single lots and some selected parts of collections of this auction are pictured.

www.auktionen-gaertner.dewww auktionen gaertner dew

Besuchen Sie den Online-Shop unseres Handelshauses! Dort fi nden Sie mehr als 80.000 Festpreisangebote!
Visit our mail order house and you will fi nd more than 80.000 fi xed net-price offers online! 

www.philatelie-gaertner.de

 Alle Lose auch unter – All lots are also presented on

 www.philasearch.de
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Ute Feldmann

Kreidelstr. 4

65193 Wiesbaden

Tel: 0611-567289

Fax: 0611-560347
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Fax: +1 847 8238747

cecwiakala@aol.com

Andy Kupersmit

143 Woodbridge Ave.

Metuchen, NJ 08840 – USA

Tel: +1 732 261 1265

Fax: +1 732 603 7554
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Ihre Gebote können Sie gerne auch über einen der folgenden Agenten ausführen lassen.
Your bids can also be placed through the following auction agents.

Auktionsagenten – Auction Agents



Ich möchte telefonisch bieten. Bitte kontaktieren Sie  mich rechtzeitig. (Mindestausruf für Telefonbieter beträgt 300,- €)
Ich bin unter folgenden Telefonnummern zu erreichen                      /            oder                    /

I wish to bid by telephone. Please contact me in time. (Minimum bid for telephone bidders is 300,- €)    
I am available under the following telephone numbers                     /           or   /

AUKTIONSAUFTRAG – BID FORM  9. Auktion Christoph Gärtner :: 18. - 21. Februar 2009

Gebotslose unter 20,- € werden nicht eingegeben – Minimum bid for lots named as „Gebot“ is 20,- € 

Wenn notwendig  erhöhen Sie meine Gebote wie folgt: – If necessary please increase my bids as following:

      10 %          20 %          30 %          _____ %

Ich begrenze die Summe meiner Zuschläge (ohne Provision und Spesen) auf                              (Minimum 300,- €)
I limit the sum of my bids (without commission and fees) to                                                                                        EUR (10% Toleranz)
                                                          

Ich ermächtige die Firma Auktionshaus Christoph Gärtner GmbH & Co. KG, Bietigheim-Bissingen, für mich und auf meine Rechnung die oben aufgeführten Lose zu den mir 
bekannten und anerkannten „Allgemeinen Versteigerungsbedingungen“  im Auktionskatalog bis zu den nachstehenden Preisen zu kaufen. Ich beauftrage die Firma Aukti-
onshaus Christoph Gärtner GmbH & Co. KG, in meinem Namen und auf meine Rechnung, den Versand der Lose an mich vorzunehmen.
Die Zusendung der Lose erfolgt grundsätzlich nach Vorauskasse, falls Sie in unserer Kartei nicht anders registriert sind.

I authorize the fi rm Auktionshaus Christoph Gärtner GmbH & Co. KG, Bietigheim-Bissingen, to buy the lots for my account up to the limits stated. I have read and agree to 
the „General Conditions for auction“ in the Auctioncatalog. I request the fi rm Auktionshaus Christoph Gärtner GmbH & Co. KG to forward the lots to me and on my account 
to the above address. Unless otherwise agreed lots will only be dispatched after the receipt of payment in full.

Datum – Date:      Unterschrift – Signature: 

Referenzen – References: 

Ich hole die Lose ab / I will pick up the lots personally 

Ich bevorzuge Kreditkartenzahlung/I prefer to pay by                                    (zzgl. 4 % Gebühr/additional 4 % service charge)

Bei Zahlung mit Kreditkarte bitte ausfüllen/Please fi ll out if you pay by credit card

Karten-Nr./Card No.

Karteninhaber/card holder:               Ablaufdatum/expiry date:

Los-Nr. – Lot No. Gebiet – country Gebot € – bid €

Name – name:                Kunden-Nr. – customer No.:  

Telefon/Fax – phone/fax: 

Straße – street:

PLZ /Ort – post code/city + Land – country:   

e-mail:

       privat /private     Firma /company  –  USt-IdNr. / VAT number

Los-Nr. – Lot No. Gebiet – country Gebot € – bid €

AUKTIONSHAUS CHRISTOPH GÄRTNER GmbH & Co. KG
Steinbeisstr. 6+8 • 74321 Bietigheim-Bissingen/Germany • Tel. +49-(0)7142-789400  
Fax. +49-(0)7142-789410 • info@auktionen-gaertner.de • www.auktionen-gaertner.de



  

Los-Nr. – Lot No. Gebiet – country Gebot € –bid € Los-Nr. – Lot No. Gebiet – country Gebot € – bid €



€ Anfahrtsplan – Route Description

Routenplaner/routeplanner: 
www.viamichelin.de

Fahrpläne/schedules:
www.vvs.de

Achtung bitte per Navigationssystem!
Eingabe unter Ort nicht Bietigheim-Bissingen, sondern 
71732 Tamm, die Steinbeisstraße ist nur dort fi nden.

Attention by GPS!
City: please type in 71732 Tamm not Bietigheim-Bissingen, 
and the road Steinbeisstraße will be found.

2. ...mit öffentlichen Verkehrsmitteln                          
 ab Hauptbahnhof Stuttgart 
 S-Bahn S 5 Richtung Bietigheim
 nach 25 Min. Ankunft in Bietigheim auf Gleis 5/6
 Treppe hinunter in die Unterführung, abbiegen in   
 Richtung Buch bzw. Gleis 8, 9, 10...
 oben nach rechts über zwei Ampeln
 danach gleich rechts die Treppe hoch und 
 den Parkplatz der Firma VALEO überqueren
 rechts halten, an dem Firmengebäude von 
 VALEO vorbei (Ecke Industriestraße)
 die Industriestraße/Laiernstraße gerade   
 aus, vorbei an den Firmen Hofmeister und 
 Breckle bis zur Bäckerei Stöckle, gegenüber   
 sehen Sie unser blaues Firmengebäude
 der Fußweg dauert ca. 12 Minuten
  
     ...by public transport                                                
 from the main station in Stuttgart take the 
 subway S 5 (S-Bahn) direction Bietigheim
 after 25 min. arrival in Bietigheim at track 5/6
 downstairs in the underpass, keep    
 right in direction Buch or track 8, 9, 10...
 upstairs keep right and cross two traffi c lights
 immediately right upstairs, cross the 
 parking area of VALEO company  
 keep right and pass VALEO building 
 (corner Industriestraße)
 follow the Industriestraße/Laiernstraße, 
 pass the companies Hofmeister and Breckle 
 till the coffee shop Bäckerei Stöckle, across 
 you can see our blue company building
 the footway lasts about 12 minutes

 

1. ...mit dem PKW                                                        
 Autobahn A 81, Ausfahrt Ludwigsburg-Nord
 B 27 Richtung Bietigheim-Bissingen 
 erste Ampel links (vor dem Porsche Gebäude)
 Richtung Tamm/Gewerbegebiet Laiern III
 nächste Ampel rechts
 erste Möglichkeit links abbiegen
 (in die Robert-Bosch-Straße)
 danach gleich wieder links
 die nächste rechts in die Steinbeisstraße
 und bei den Firmenfahnen wieder 
 rechts auf unsere Parkplätze
 
    ...by car                                                                      
 highway (Autobahn) A 81 Stuttgart - Heilbronn, 
 exit: Ludwigsburg-Nord
 B 27 direction Bietigheim-Bissingen 
 fi rst traffi c light left (in front of Porsche company)
 direction Tamm/Gewerbegebiet Laiern III
 next traffi c light right
 fi rst possibility left (enter Robert-Bosch-Straße)
 immediately left again
 right into the Steinbeisstraße and at the
 company fl ags right again onto our parking lots



  

1. Die Versteigerung erfolgt öffentlich und freiwillig in eigenem Namen 
und für eigene Rechnung gegen sofortige Bezahlung in Euro. Devisen 
und Schecks werden zum Tageskurs der Bundesbank angenommen.   
2. Den Zuschlag erhält der Meistbietende. Der Versteigerer hat das Recht, 
den Zuschlag zu verweigern, Lose zurückzuziehen, umzugruppieren oder 
aufzuteilen. Bei Missverständnissen behält der Versteigerer sich vor, das 
Los nochmals auszurufen. Die Steigerungssätze sind dem jeweils aktu-
ellen Katalog zu entnehmen und betragen 5 bis 10% des Ausrufwertes 
bzw. nach dem gerade vorliegenden Gebot, je nach Sachlage.
3. Der Versteigerer kann unter dem Vorbehalt der Genehmigung des 
Einlieferers zuschlagen. Der Bieter bleibt dann an sein Gebot 4 Wochen 
beginnend mit dem Tag des Zuschlags gebunden. Bei einem Zuschlag 
unter Vorbehalt kann das Los ohne Rückfrage an einen anderen Limit-
bieter vermittelt werden. 
4. Der Versteigerer ist berechtigt, Personen ohne Angabe von Gründen 
von der Auktion auszuschließen. Handel und Tausch sind im Auktions-
saal nicht gestattet.
5. Der Zuschlag erfolgt nach dreimaligem Ausruf an den Höchstbieten-
den. Der Versteigerer kann den Zuschlag in begründeten Fällen verwei-
gern oder unter Vorbehalt erteilen. Bei Ablehnung eines Gebotes gilt 
das vorher abgegebene Gebot als verbindlich. Wenn mehrere Personen 
dasselbe Höchstgebot abgeben, entscheidet das Los. Bei schriftlichen 
Bietern gilt jedoch die Reihenfolge des Gebotseinganges. Diese Gebote 
werden streng interessewahrend nur in dem Umfange ausgeschöpft, der 
notwendig ist, um anderweitig vorliegende Gebote zu überbieten. 
Telefonische Bieter müssen mindestens das Limit bieten und eine 
schriftliche Bestätigung nachreichen. Im Falle einer Nichterreichbarkeit 
gilt das Mindestgebot. Bei Telefongeboten übernimmt der Versteigerer 
keine Gewähr für das Zustandekommen einer Verbindung. Lose, die 
„gegen Gebot“ ausgerufen werden, bedingen ein Mindestgebot von 20,- 
Euro und werden zum Höchstgebot zugeschlagen. 
6. Der Versteigerer erhält vom Käufer ein Aufgeld von 18% des Zuschlags-
preises sowie 2,- Euro pro Los. Bei Zusendung der Ware werden das 
Porto und die Versicherungspauschale gesondert in Rechnung gestellt. 
Auf den Zuschlagpreis sowie das Aufgeld und die Nebenkosten wird die 
gesetzliche Mehrwertsteuer erhoben. Für Auslandskäufe, die wir direkt 
in das Nicht-EG-Ausland versenden, entfällt die Mehrwertsteuer; dies 
gilt auch für Unternehmen in den EU-Mitgliedsstaaten bei Angabe der 
Umsatzsteuer-Id.-Nr. (so genannte innergemeinschaftliche Lieferung).
7. Mit dem Zuschlag kommt ein Kaufvertrag zwischen dem Versteigerer 
und dem Bieter zustande. Er verpfl ichtet den Käufer zur Abnahme und 
Bezahlung. Wer für Dritte bietet, haftet selbstschuldnerisch neben die-
sen. Gleichzeitig geht mit der Zuschlagserteilung die Gefahr für nicht 
zu vertretende Verluste oder Beschädigungen auf den Käufer über. Das 
Eigentum an der ersteigerten Sache wird erst nach vollständigem Zah-
lungseingang beim Versteigerer auf den Käufer übertragen. Schriftliche 
Bieter erhalten in aller Regel eine Vorausrechnung, die sofort fällig ist. 
Erst nach vollständiger Bezahlung der Rechnung besteht ein Anspruch 
auf Aushändigung der gekauften Lose.
8. Alle Beträge, welche 14 Tage nach der Versteigerung bzw. Zustellung 
der Auktionsrechnung nicht beim Versteigerer eingegangen sind, unter-
liegen einem Verzugszuschlag von 3%. Dazu werden Zinsen in Höhe von 
1,5% pro Monat erhoben, es sei denn, der Käufer weist nach, dass ein 
geringer oder kein Schaden entstanden ist. Im Übrigen kann der Ver-
steigerer wahlweise Erfüllung oder nach Fristsetzung Schadenersatz 
wegen Nichterfüllung verlangen; der Schadensersatz kann dabei auch 
so berechnet werden, dass die Lose verkauft oder in einer neuen Aukti-
on nochmals angeboten werden. Der säumige Käufer muss hierbei für 
den Mindererlös gegenüber der früheren Versteigerung und den damit 
verbundenen zusätzlichen Kosten einschließlich der Gebühren des Ver-
steigerers aufkommen. 
Auf einen eventuellen Mehrerlös hat er jedoch keinen Anspruch.

9. Die zur Versteigerung kommenden Lose können vor der Auktion be-
sichtigt und geprüft werden. Sie werden in dem Zustand versteigert, in 
dem sie sich bei der Auktion befi nden. Die nach bestem Wissen und 
Gewissen vorgenommenen Katalogbeschreibungen sind keine zugesi-
cherten Eigenschaften. Der Käufer kann den Versteigerer nicht wegen 
Sachmängeln in Anspruch nehmen, sofern dieser seiner obliegenden 
Sorgfaltspfl icht nachgekommen ist. Sammlungen, Posten etc. sind von 
jeglicher Reklamation ausgeschlossen, ansonsten verpfl ichtet er sich 
jedoch, wegen begründeter Mängelrügen, die ihm bis spätestens vier 
Wochen nach Auktionsschluss angezeigt werden müssen, innerhalb der 
Verjährungsfrist von einem Jahr seine Gewährleistungsansprüche ge-
genüber dem Einlieferer geltend zu machen.
Reklamationen von Einzellosen müssen auf den Original-Loskarten er-
folgen. Die Lose müssen sich in unverändertem Zustand befi nden. Dies 
betrifft auch das Entfernen von Falzen, das Wässern, sowie chemische 
Behandlungen. Lediglich das Anbringen von Prüf-Zeichen der Mitglieder 
des Bundes Philatelistischer Prüfer e.V. (BBP) gilt nicht als Veränderung. 
Der Versteigerer kann verlangen, dass bei Reklamationen ein entspre-
chender schriftlicher Befund eines zuständigen Verbandprüfers des BBP 
eingeholt wird. Will der Käufer eine Prüfung vornehmen lassen, so ist 
dies dem Versteigerer vor der Auktion mitzuteilen. Die Reklamationsfrist 
verlängert sich entsprechend. Dies betrifft jedoch nicht die Verpfl ichtung 
zur sofortigen Bezahlung der Lose. Mängel, die bereits aus der Abbildung 
ersichtlich sind, berechtigen nicht zur Reklamation. Lose, bei denen Feh-
ler beschrieben sind, können nicht wegen eventueller weiterer geringer 
Fehler zurückgewiesen werden. Im Falle erfolgreicher Inanspruchnahme 
des Einlieferers erstattet er den gezahlten Kaufpreis, einschließlich Auf-
geld zurück; ein darüber hinausgehender Anspruch ist ausgeschlossen. 
Der Versteigerer ist berechtigt, den Käufer mit allen Reklamationen an 
den Einlieferer zu verweisen.
Durch die Abgabe eines Gebotes auf bereits von anerkannten Prüfern si-
gnierte oder attestierte Lose, werden die vorliegenden Prüfzeichen oder 
Atteste als maßgeblich anerkannt. Werden Lose unter dem Vorbehalt 
der Gutachten anderer Prüfer beboten, so ist dies dem Versteigerer mit 
dem Gebot anzuzeigen.
Bezeichnungen wie „Pracht“, „Kabinett“, „Luxus“ etc. stellen die subjek-
tive Einstellung des Versteigerers und in keinem Falle eine Beschaffen-
heitsangabe im kaufrechtlichen Sinne dar. Lose, die mit „feinst“ oder 
„fein“ beschrieben sind, können Fehler aufweisen. Stücke, deren Wert 
durch den Stempel bestimmt wird, können wegen anderer Qualitäts-
mängel nicht beanstandet werden.
10. Ansichtssendungen sind nur von Einzellosen möglich. Postfrische 
Marken sind von der Versendung ausgeschlossen. Die Lose sind in-
nerhalb von 24 Stunden zurückzusenden, wobei die von uns gewählte 
Versendungsart anzuwenden ist. Gefahr und Kosten gehen zu vollen 
Lasten des Anforderers. Sollten die Lose am Auktionstag nicht vorliegen, 
so werden sie eine Steigerungsstufe über dem nächst höheren Gebot, 
mindestens jedoch zum Ausruf, dem Anforderer zugeschlagen.
11. Erfüllungsort ist Stuttgart. Gerichtsstand für den kaufmännischen 
Verkehr ist Ludwigsburg. Es gilt ausschließlich deutsches Recht; das UN-
Abkommen zu Verträgen über den internationalen Warenverkauf (CISG) 
fi ndet keine Anwendung.
12. Vorstehende Bestimmungen gelten sinngemäß auch für den Nach-
verkauf und den freihändigen Verkauf. Die Vorschriften über Verkäufe 
im Fernabsatz fi nden darauf keine Anwendung. Diese gelten sinngemäß 
auch für alle Geschäfte, welche außerhalb der Auktion abgeschlossen 
werden.
13. Sollten einzelne der vorstehenden Bestimmungen ganz oder teil-
weise unwirksam sein, so wird die Gültigkeit der übrigen davon nicht 
berührt.

Durch die Abgabe von Geboten werden nachfolgende Geschäftsbedingungen des Versteigerers anerkannt:

Allgemeine Versteigerungsbedingungen



1. The auction is held public in the name of the auctioneer on his behalf 
for his own invoice against immediate payment in Euro. 
2. The lot goes to the highest bidder. The Auctioneer reserves the right 
to refuse knock down a lot, or to withdraw, recombine and divide lots. 
Bidding increments can be seen in the actual catalogue and are from 5 
to 10% and according to the present submitted bid and dependant on 
the situation. 
3. The Auctioneer has the authority to knock down lots pending the per-
mission of the seller. The bidder is bound by his bid for a period of 4 
weeks beginning on the day of the knockdown. It is allowed to hammer 
an under reserve lot to another limit bidder.
4. The Auctioneer has the right to exclude persons from the auction wi-
thout giving any reason. Trading and exchange are not allowed in the 
Auction rooms. 
5. The knockdown is allocated to the highest bidder after the third call. 
The Auctioneer has the right to refuse a knockdown for founded reasons 
or to make knockdown under reserve. When a bid is refused, the pre-
vious bid is valid. When more than one bidder has submitted the highest 
bid, the decision will be made by draw. In the case of written bids, the or-
der of receipt of bids is valid. These bids will be treated with confi dence 
and will only be used to top the previous bid. Telephone bidders must of-
fer at least the limit price and a written confi rmation must be submitted 
thereafter. In the event of non-reachability, the minimum bid is valid. 
Lots, which receive a „counter-bid“, require a minimum bid of 20,- € and 
will be knocked down to the highest bid.
6. The Auctioneer receives a premium of 18% of the knockdown pri-
ce from the buyer plus 2,- € per lot. In the event that the goods are 
despatched by post/courier, the postage and insurance amounts will be 
charged additionally. Value Added Tax will be added to the knockdown 
price as well as to the miscellaneous costs. For purchases from abroad 
which we dispatch to non-EU countries, the Value Added Tax will not be 
invoiced. This also applies to companies in the EU countries, when the 
Sales Tax-ID-Number is given (so called inner-community delivery).
7. The Purchase Order contract between the Auctioneer and the Buyer 
becomes valid with the knockdown. With this contract, the buyer is ob-
liged to accept and pay for the goods. In the case of bidding for a third 
party, both buyer and third party are liable. The moment of knockdown, 
all risks concerning losses or damage are the responsibility of the buyer. 
The ownership of the auctioned goods will only be transferred to the 
buyer when full payment has been effected. Bidders making written bids 
will in general receive a pre-payment invoice that is due for immediate 
payment. Only when the invoice has been paid fully, has the buyer the 
right to demand possession of the auctioned goods. 
8. All invoices that have not been paid at the latest 14 days after the 
auction and/or receipt of the invoice will be subject to interest of 3%. 
Furthermore, 1,5% interest per month will be charged, unless the buyer 
can prove that only minimal or no damage has been caused. Furthermo-
re, the Auctioneer can decide whether after a set period, compensation 
will be charged, due to non-fulfi lment. The damages can be regulated 
in such a manner that the lots are taken into a future auction and the 
debtor is charged the difference between the knockdown bid and the 
previous bid as well as all the costs connected with this transaction, 
including the additional costs and charges of the Auctioneer. There is no 
demand for higher realizations.
9. The objects for auction may be viewed and inspected prior to the auc-
tion. These objects will be auctioned in the condition they are in at the 
time of auction. The catalogue descriptions were made in the best will 
and conscience and do not guarantee any characteristics. The buyer 
cannot hold the Auctioneer liable for any faults, on the condition that 
the Auctioneer has not committed any acts of negligence. Collections, 
lots etc. are excluded from complaints, otherwise the Auctioneer is obli-
ged to hold the Vendor liable for any complaints made within the limited 

period of 4 weeks after the auction and which are covered by one year 
guarantee. 
Complaints of individual lots must be presented on the original auction 
lot cards. The complaint lots must be presented in their original conditi-
on. This applies to the removal of hinges, submersion in water as well as 
chemical treatment. Only the application of sign information by a mem-
ber of the Bund Philatelistischer Prüfer e.V. (BPP) will not be regarded 
as tampering. In the event of complaints, the Auctioneer can demand a 
written expertise of the respective BPP expert. In the event that a buyer 
intends to get an expertise, then he must inform the Auctioneer of this 
fact before the Auction. The period for complaint will be prolonged re-
spectively. However, this does not mean exclusion of prompt payment 
for the lots. Any faults, which are obvious at the time of photography, are 
excluded from the right of complaint. In the event of claim, the Vendor is 
obliged to refund the purchase price as well as knock-down commission. 
Any additional claims are not possible. 
Descriptions such as „Pracht“, „Kabinett“, „Luxus“ etc. are a subjective 
opinion of the Auctioneer and under no circumstance a statement in 
regard to trading rules and regulations. Lots which bear the description 
„feinst“ or „fein“ may possibly have small faults. Pieces where the va-
lue is defi ned by cancellation are excluded from complaint of any other 
defects.
10. Objects dispatched for viewing only include individual lots. These 
must be returned to the auction company within 24 hours, whereby our 
choice of dispatch must be utilized. Any dangers and costs are for the ac-
count of the requesting party. In the event that these lots are not present 
in the auction house on the day of auction, then these will be knocked 
down in favour of the requesting party one step higher than the highest 
bidding price, however at the least for the call-out price. 
11. Place of fulfi lment is Stuttgart. Place of jurisdiction for the full tra-
ding is Ludwigsburg.
12. Only German Law is valid. The UN Treaty for contacts concerning 
international goods sales (CISG) is not applicable. 
13. The above conditions are valid in the general sense and also ap-
ply to the post-sales and free sales. The regulations concerning sales in 
“Fernabsatz” are not applicable. 
14. Should one of the above conditions become invalid, the validity of 
the other conditions will remain unchanged. 

(This translation of the „Allgemeine Versteigerungsbedingungen“ is 
provided for information only; the German text is to be taken as aut-
horitative)

By the submission of bids, the following Auctions Conditions of the Auctioneer are recognised and accepted:

General Auctions Conditions



  

Schon heute freuen wir uns, Sie bei unserer 10. Auktion vom 27.  - 29. Mai 2009 zu begrüssen.
Einlieferungen für unsere Auktionen sind jederzeit willkommen. Für die 10. Auktion ist der Einlieferungsschluss der 2. April 2009.

We are looking forward to welcome you at our 10th Auction 27th - 29th  of May 2009.
Consignments for our Auctions are welcome at any time. Deadline 10th Auction 2nd of April 2009.

Allgemeine Hinweise – General Information

Nächste Auktion – Upcoming Auction

Auskünfte über bereits vorliegende Gebote, insbesondere die Höhe, werden generell nicht erteilt.

Die Katalogwertangaben in EURO (€) beziehen sich, sofern nicht anders angegeben, auf den jeweils aktuellen MICHEL-Katalog 
zum Zeitpunkt der Katalogbearbeitung. Ausländische Spezialwerke sind gegebenenfalls zitiert.

Sollten Abweichungen zwischen der Nummerierung von Losen im Textteil und den Abbildungen vorkommen, so gilt die Losnum-
mer des Textteils als verbindlich.

Wir reservieren Ihnen gerne eine Saalbieternummer, falls Sie uns persönlich an einem oder allen Tagen der Auktion besuchen 
wollen.

Senden Sie Ihre Gebote frühzeitig ab! Diese werden streng vertraulich und interessewahrend bearbeitet. Dazu ist es notwendig, 
dass diese spätestens am Tage vor dem jeweiligen Versteigerungstag vorliegen!

Telefonische Gebote bedingen eine schriftliche Bestätigung.

Am Montag, den 23. Februar 2009 ist unser Büro geschlossen. Lediglich die Abholung umfangreicher Lots ist nach 
vorheriger Absprache möglich.

Auskünfte über Auktionsergebnisse erfolgen ohne Gewähr!

Gerne sind wir Ihnen bei der Reservierung von Hotelzimmern behilfl ich.

 

In general, information concerning offers already submitted, especially the values will not be disclosed. 

The catalogue value stated in EURO (€) is based, unless otherwise stated, on the actual MICHEL catalogue at the time of our 
catalogue compilation. In some cases, specialised foreign catalogues may also be quoted. 

In the event, that there is a difference between numbers in the text section and the illustrations, the number in the text section 
will be regarded as valid. 

We will be pleased to reserve a bidder number for you in the event that you will personally participate at our auction on one or 
more days.

Please submit your bids early! These will be processed confi dentially and your interests will be protected. It is necessary for the 
bid to be submitted at least on the day prior to the day of auction!

Bids submitted by telephone require a written confi rmation.

Our offi ce will be closed on Monday the 23rd of February 2009. The collection of large lots is possible, however only with 

previous agreement. 

Any information concerning the auction results is without guarantee!

Should you require hotel accommodation, we will be pleased to be of assistance. 

HOTELS: 

www.hotel-otterbach.de   www.ochsen-tamm.de

www.schlosshotel-monrepos.de  www.nestor-hotels.de  (Hotel in Ludwigsburg)

tuellen MICHEL Katalog


